
 

会  議  録 
 

会議の名称 平成２８年度第５回守谷市行政改革推進委員会 

開催日時 
平成２８年９月２６日（月） 

開会：１４時２５分  閉会：１８時３０分 

開催場所 守谷市役所 庁議室 

事務局（担当課） 総務部企画課 

出 

席 

者 

委 員 
川西会長，牛島委員，福田委員，吉田委員 

                         計４人 

その他  

市職員 
須賀総務部長，古谷総務部次長兼課長，前川課長補佐， 

石神企画員                   計４人 

公開・非公開 

の状況 
■公開  □非公開  □一部公開 傍聴者数 ０人 

公開不可の場合

はその理由 
 

会 議 次 第 

１ 開 会 

２ 会長挨拶 

３ 議 事 

（１）外部評価について（個別事務事業への提言検討等） 

（２）その他 

４ 閉 会 

 

確 定 年 月 日 会 議 録 署 名 

平成２８年１０月３日 会 長  川 西 憲 二 
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審  議  経  過 

１ 開 会 

 

２ 会長挨拶 

提言について，文書のまとめは次回でも構わないと思いますが，中身については

本日で異論のないところまで詰めていただきたいと思っていますので，よろしくお

願いいたします。 

また，会田市長が次の市長選に立候補されないということなので，私たちの提言

を実行していただくのは新市長となります。１１月，１２月の日程について，事務

局の意見も踏まえながら調整していきたいと思います。 

 

川西会長： 本日の議事につきましては，これまでどおり，皆様からの異議がない

限り，氏名を付したままで，意見の内容を議事録といたします。 

議事に入る前に，日程について，事務局から案をお願いいたします。 

事 務 局： １１月１４日についてはこのまま開催していただき，１２月１９日に

ついては，新市長の意向も考慮する必要があるので，１月２３日を第一

候補日として順延していただきたいと考えています。 

各 委 員： 異議なし。 

川西会長： 提言書については，担当部長に同席していただいた上，会田市長に提

出し，説明することといたします。 

 

３ 議 事 

（１）外部評価について（個別事務事業への提言検討等） 

■個別事務事業について 

【前回配付した資料１・資料２を参考にして，各委員から御意見をいただき，改

善等の判断と提言のとりまとめ作業を実施しました。】 

 

■総合的意見について 

【平成２６年度・平成２７年度の外部評価報告書の総合的意見を確認しながら，

今年度の総合的意見の方向性について協議しました。】 

 

（２）その他 

■次回の委員会の日程等について 

吉田委員： 何を総論としてまとめるかがまだ議論できていないので，１０月３日

にも開催すべきだと思います。基本的なことは提言してきたので，提言
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してきたことが市役所の中でどこまで浸透してきたか，どこまで達成で

きたかということを評価しなければなりません。過去３年の議論を総括

的にまとめるべきだと思います。 

川西会長： 行政改革推進委員会としての総括は盛り込む必要があります。また，

この取組自体が，市全体も含めてどれだけ成果があったかについても総

括すべきだと思いますし，新市長になるので，これまで提言したことを

再度提言することも必要だと思います。今後のスケジュールを考慮する

と，こういった内容を１０月３日には決定しなくてはなりません。これ

まで提言してきた総論の部分を事務局にまとめていただき，新たに提言

すべき部分は，外部評価制度についての総括や市政に提言を反映させる

までの過程も含めて，皆さんに考えていただきたいと思います。 

吉田委員： 個々の事務事業に対する外部評価を受けて，市がどのように取り組ん

だかが分かる一覧表があれば，客観的に評価がしやすいです。外部評価

のフォローアップに係る市の資料をまとめていただければ良いと思いま

す。 

川西会長： 途中段階で構いませんので，事前に資料をお送りください。 

事 務 局： 次回は１０月３日，１４時３０分から開催いたします。 

 

４ 閉 会 

 

 

 


